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El objetivo de Petreremprende 2017, que lleva a cabo la
Concejalía  de Desarrollo  Económico,  es  el  de intentar
diversificar la economía de Petrer y que nuevas empresas
se  implanten  en  esta  ciudad.  En  solo  un  año,  la
lanzadera de ideas empresariales Petreremprende se ha
convertido  en  un  referente  en  toda  la  provincia  de
Alicante. Varias empresas innovadoras han surgido en el
último año gracias a esta iniciativa.

¿Qué novedades presenta esta edición?

En primer lugar,  el  aumento en premios,  pasando de

3.000 a 5.000 euros. Esto ha sido gracias al apoyo de la
Obra Social de Caixapetrer que sufragará íntegramente
los premios. Además, hemos introducido una charla de
oratoria  que  se  hará  en  el  Teatro  Cervantes  y  la
presentación de los proyectos se realizará en el Castillo
de Petrer.

¿La ayuda económica es  vital  para realizar  estos
proyectos?

La ayuda económica es vital  para comenzar cualquier
empresa pero creo que es más valioso el tener un lugar
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donde se te ayuda, se te mejora, se te tutoriza y se te
apoya  para  que  no  cometas  fallos  que  otros  han
cometido  y  para  que  la  empresa  sea  viable  en  el
momento  de  su  puesta  en  marcha.  En  este  caso,  la
alianza  de  nuestro  Ayuntamiento  con  PBC  Coworking
(lugar donde transcurre la lanzadera) es la clave del éxito
de Petreremprende.

¿Quiere decir que los empresarios podrán contar su
experiencia personal?

Este año hemos querido hacer un esfuerzo para que más
empresarios  de  primer  nivel  cuenten  su  experiencia
empresar ia l  y  ayuden  a  la  formación  de  los
emprendedores de Petreremprende. Aquí quiero destacar
a  Jesús  Navarro,  director  de  Carmencita,  Julián
Sánchez, director de Sacha London, Andrés de España
de 3 dids o María Vidal de Hispanitas, entre otros, que
han  par t ic ipado  en  es ta  segunda  edic ión  de
Petreremprende  para  explicar  el  día  a  día  de  sus
negocios y los retos a los que se enfrentan.

Morcillo destaca que esta lanzadera es para jóvenes y no tan

jóvenes | Jesús Cruces.

¿Cuentan  en  esta  edición  con  financiación
autonómica?

No.  En  estos  momentos  el  coste  del  programa  está
financiado íntegramente por el Ayuntamiento de Petrer,
salvo  los  premios  que,  como  he  comentado,  son
sufragados por la Obra Social de CaixaPetrer. Aunque se
han  celebrado  varias  reuniones  para  conseguir
financiación fuera de Petrer, no ha habido suerte debido
a la delicada situación económica de la Generalitat. No

obstante,  sí  que  hemos  aprovechado  la  convocatoria
europea EDUSI a la que nos acabamos de presentar el
Ayuntamiento  de  Petrer  para  incluir  el  programa
Petreremprende y el coworking social con el fin de que la
Unión  Europea  sufrague  la  mitad  del  programa  si
finalmente nuestra solicitud es aprobada.

¿Sirve  Petreremprende  como  lanzadera  para  los
proyectos de los jóvenes emprendedores?
Tanto para jóvenes como para no tan jóvenes. En esta
edición de Petreremprende tenemos emprendedores de
diversas  edades  y  lugares.  Personas  de  Petrer,  Elda,
Alicante, Castalla, Sax, Elche… La diferencia es que en
Petreremprende, aparte de conocer a empresarios que
enseñan a los nuevos emprendedores, también tenemos
un sistema de tutorización con expertos en diversas ramas
en el que ayudamos a «limar» los proyectos para que
sean rentables y viables.

¿Qué ocurre después de que estos proyectos son
seleccionados?

Yo  he  sido  emprendedor  y  siempre  me  han  dolido
aquellas iniciativas en las que el responsable «se hace la
foto»  el  día  del  premio y  deja  el  proyecto  a  su  aire.
Nosotros creemos que tan importante es Petreremprende
como  el  día  de  después.  Por  ello,  queremos  dar  la
oportunidad de que los  proyectos  que han estado en
Petreremprende participen en nuestro  coworking social
durante un año, en el que dispondrán de un espacio en
PBC  Coworking  y  tutorización  gratuita  para  que  los
proyectos empresariales se hagan realidad, se mejoren y
se conviertan en empresas que den empleo a nuestra
población.

¿Podría resumir de alguna forma qué se ha tenido
en cuenta al seleccionar los proyectos ganadores?

En primer  lugar,  se  estudia  la  posible  viabilidad y  la
capacidad de generación de empleo. Además, se estudia
la  innovación  y  originalidad  del  proyecto.  Queremos
diversificar  la  economía  y  es  importante  que  surjan
empresas nuevas que den nuevo empleo a la ciudad. El
criterio  fundamental  es  cuánto  pueden  influir  estos
proyectos en la generación de puestos de trabajo y creo
que la mayoría cubre de sobra este aspecto.
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